



Einladung zum Elternabend in Kooperation mit der Gesunden Gemeinde Ardagger

Selbständigkeit & Selbstbewusstsein bei Kindern stärken

**Welche Entwicklungsschritte durchlaufen Kinder bis zum Schuleintritt?
Wie können Schwierigkeiten im Alltag beobachtet und erkannt werden?
Wie können Eltern ihr Kind bestmöglich unterstützen und welche Rolle spielt dabei die Ergotherapie?**

Immer wieder beobachtet man Kinder, die tollpatschig oder ungeschickt wirken, am Spielplatz sehr wild oder sehr ängstlich sind, sich nur schwer konzentrieren können, Schwierigkeiten in Gruppen oder beim Spielen/Beschäftigen mit Gleichaltrigen haben, ungern schreiben, basteln oder zeichnen, bei Alltagsaktivitäten (z.B. An- und Ausziehen, Zähneputzen, Körperhygiene, Essen, Aufräumen, Hausübung, etc.) übermäßig viel Hilfe brauchen, usw. Diese Kinder brauchen unsere besondere Unterstützung. In welcher Form wir ihnen diese, auch zuhause anbieten können, werden uns an diesem Abend unsere beiden Referentinnen erläutern.

Referentinnen:

Katharina Pölz & Eva-Maria Mock
vom Therapieteam Aschbach
(Ergotherapie für Kinder & Jugendliche)



Wann: Mittwoch, 10. April 2019 um 19.30 Uhr
Wo: Gasthaus Moser, Stephanshart
Eintritt: frei!

Das Kindergartenteam und die Gesunde Gemeinde Ardagger
freuen sich auf Ihr Kommen!